

Communiqué de presse n° 1266
18 Octobre 2010

BMW Group et PSA étendent leur coopération aux systèmes hybrides.

Le développement commun de composantes hybrides pour des véhicules à traction avant permettra de réaliser des économies d'échelle significatives.

Munich, Paris. Le BMW Group et PSA Peugeot Citroën veulent étendre leur fructueuse coopération aux composantes hybrides destinées à des véhicules à traction avant.

Une lettre d'intention a été signée en ce sens entre Norbert Reithofer, Président du Directoire de BMW AG, et Philippe Varin, Président du Directoire de PSA Peugeot Citroën.

Les partenaires développeront, produiront et achèteront ces composants en commun, permettant ainsi des économies d'échelles substantielles. Cet accord permettra également de standardiser les éléments clés pour l'électrification de véhicules.

« Cette coopération contribuera de manière significative à l'obtention d'une structure de coûts compétitive dans le domaine de l'électrification des véhicules. Elle marque également une nouvelle étape importante sur la voie de la mobilité durable », a expliqué Norbert Reithofer.

« Nous nous réjouissons d'étendre notre coopération de longue date basée sur des relations étroites entre nos deux entreprises. Je ne doute pas de l'avantage compétitif qui résultera de la combinaison des expertises de nos deux groupes dans les technologies hybrides » a déclaré pour sa part Philippe Varin.

Les deux entreprises ont convenu de ne pas donner d'informations financières sur cet accord.

Firma
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Postanschrift
BMW AG
80788 München

Telefon
089/382-24118

Internet
www.bmwgroup.com

Rolls-Royce
Motor Cars Limited



Presse-Information
Datum 18 Octobre 2010
Thema BMW Group et PSA étendent leur coopération aux systèmes hybrides.
Seite 2

Le BMW Group et PSA Peugeot Citroën coopèrent efficacement sur les moteurs depuis plusieurs années. En février 2010, les deux groupes ont signé un accord sur le développement de la nouvelle génération de leur moteur 4 cylindres essence qui respectera les normes Euro 6. Ce moteur est actuellement disponible sur les modèles des gammes MINI, Peugeot et Citroën.

Pour plus d'informations, merci de contacter :

Jean-Michel Juchet

BMW Group France
Directeur de la Communication
Tél : +33.1.30.43.94.34
E-Mail : jean-michel.juchet@bmw.fr

Jordane de Tyssandier

BMW Group France
Communication Corporate
Tél : +33.1.30.43.93.23
E-Mail : jordane.de-tyssandier@bmw.fr

BMW Group

BMW Group, avec ses trois marques BMW, MINI et Rolls-Royce, est l'un des constructeurs d'automobiles et de motos les plus prestigieux au monde. Entreprise de dimension mondiale, BMW Group possède 24 sites de production implantés dans 13 pays différents et dispose d'un réseau de vente mondial présent dans plus de 140 pays.

Lors de l'exercice 2009, BMW Group a vendu près de 1,29 millions d'automobiles et plus de 87 000 motos à travers le monde. Son chiffre d'affaires s'est élevé à 50,68 milliards d'euros. Au 31 décembre 2009, l'entreprise employait près de 96 000 personnes à l'échelle mondiale.

Le succès économique de BMW Group repose depuis toujours sur une pensée à long terme et une action responsable. L'entreprise a inscrit dans sa stratégie la durabilité économique et sociale tout au long de sa chaîne de création de valeur, la pleine responsabilité du constructeur vis-à-vis des produits et l'engagement à préserver les ressources. Ces efforts sont récompensés puisque BMW Group figure depuis six ans en tête des constructeurs automobiles dans le Dow Jones Sustainability Index.

Firma
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Postanschrift
BMW AG
80788 München

Telefon
089/382-24118
Internet
www.bmwgroup.com

Rolls-Royce
Motor Cars Limited

